



Listen to this article



En IHOPKC estamos llamando a millones de creyentes no judíos de todo el mundo (y, por supuesto, creyentes mesiánicos) a unirse en un ayuno y oración de 21 días por Israel del 7 al 28 de mayo de 2023. Esta convocatoria comenzó hace unas ocho semanas, y desde entonces nos hemos visto abrumados por una ola de respuestas de quienes quieren sumarse. Ya más de 5 millones de personas han acordado dedicar al menos una hora al día durante 21 días a esta oración. Ninguno de nosotros esperaba tal reacción, así que creemos que el Espíritu Santo lo hizo.

Hemos creado un sitio web, <https://isaiah62fast.com>, que enumera miles de líderes de ministerios que han declarado su participación e información sobre sus ministerios. Esto se hace principalmente para que otras personas puedan encontrar información en su propio idioma y ministros participantes en su área. No hay enseñanzas en esta página, solo los nombres de los líderes del ministerio y de la iglesia. Hasta la fecha, esta información ha sido traducida a más de 100 idiomas. Muchos creyentes individuales nos preguntan dónde pueden inscribirse para participar.

Respondo:

“No hace falta que firmes en ningún lado. Es personal entre tú y Dios”.

Los creyentes mesiánicos están muy familiarizados con este capítulo de Isaías. Pero muchos creyentes no judíos no lo saben. En las últimas ocho semanas, tuve más de 50 llamadas de

Zoom con diferentes líderes. Me sorprendió su dedicación y voluntad de unirse a esta oración. Pero muchos de ellos preguntaron por qué Isaías 62. Dije: “¿Lo has leído alguna vez?” Ellos respondieron: “La mayoría de las veces leemos el Nuevo Testamento”. Dije: “El Señor quiere cambiar eso”. Sé que para fines de mayo, millones de estos creyentes estarán hablando de Isaías 62.

¿Por qué llamamos a esta página web “Isaías 62”? Porque este es el capítulo que mejor describe la gloria de Di_s sobre Jerusalén. Y aquí en el verso 6 Di_s dice (parafraseando), “Yo prometo que pondré intercesores para Jerusalén en todo el mundo”. Este es un verso muy importante porque indica el momento en que esto sucederá. El Señor dice: “Cuando empiece a moverme a nivel mundial, esta será la generación de personas que estarán vivas cuando Yeshúa regrese”. ¿Por qué sabemos esto? Porque Él dice que esta generación particular de intercesores no guardará silencio hasta que Israel reconozca a su Mesías. Y este es exactamente el tiempo cuando Yeshúa regresará.

Es una promesa que aún no se ha cumplido y que creo que se está revelando ahora. Esta Escritura se ha utilizado durante muchos siglos, pero se está cumpliendo ahora. Creo que Di_s levantará millones de intercesores para ver el regreso del Mesías. Di_s nos ha confirmado el número de 100 millones varias veces. Ahora son pocos, pero quiero asegurarles que serán más de 100 millones antes del regreso de Yeshúa. Y este mayo será el catalizador para la escalada de conversaciones sobre la visión bíblica de Israel y Jerusalén en el cuerpo mundial del Mesías.

Muchos cristianos no piensan en Jerusalén y no oran por ella. Aman a Jesús, aman la Biblia, quieren ver un avivamiento en sus países. Pero Elohím quiere más. Hay millones de personas que están orando fielmente por avivamiento en sus naciones. Pero solo hay dos ciudades en la Biblia por las que Di_s nos dijo que oráramos. Esta es tu propia ciudad y Jerusalén. Millones de intercesores oran por sus ciudades, pero Elohím quiere más. Por eso, cuando hablé con los líderes por Zoom, les dije: “La buena voluntad de Di_s hacia Jerusalén está estrechamente relacionada con el cumplimiento de la Gran Comisión, con la última cosecha”.

Solo piense en lo que sucederá en unos días, a partir del 7 de mayo. Di_s está haciendo algo tan grande que ni siquiera podemos contar el número real de personas que se han unido a este movimiento. Quiero decirles a mis hermanos y hermanas judíos: “La ayuda viene de diferentes países del Cuerpo mundial del Mesías”.

También en esta página, les pregunto a estos líderes: “¿Recolectarán regularmente ofrendas financieras para el ministerio mesiánico durante 21 días? Ayunas de acuerdo con Isaías 62, pero también necesitas ayudar a llevar esta carga”. Algunos preguntan: “¿A dónde enviamos el dinero?” Yo respondo: “No lo envíes a IHOP. Quiero que usted mismo encuentre los ministerios mesiánicos y les envíe fondos directamente. Y recuerde que hay muchos más ministerios mesiánicos fuera de Israel que dentro, así que no piense sólo en Jerusalén. Solo pídele a Yeshúa que te conecte con ellos”.

¿A qué puede conducir esto y para qué sirve?

Entonces, más de 5 millones orarán por lo menos una hora al día. Estoy seguro de que otros 5 millones orarán al menos una vez a la semana solo por curiosidad. Imaginemos estos 10 millones de creyentes gentiles. Cada uno de ellos tiene tres o cuatro amigos. Es decir, en un año o dos serán 30 o 40 millones de creyentes no judíos y ¡hablará de nuevo sobre la visión bíblica de Israel!

Por supuesto, no puedo darte el número exacto. Pero mantendremos esta página durante 10-20 años, para que la gente escriba aquí sus ministerios, confirmando que están orando por Israel. Pienso en los judíos incrédulos que la mirarán en uno o dos años. Es posible que escuchen rumores sobre tales creyentes y no les crean, pero este sitio será una declaración profética para Israel: "Te apoyamos porque Yeshua te ama y nos ama". Creo que esta página es incluso más importante que la Oración de 21 Días en sí misma.

Hace un mes, mi esposa estaba hablando en Jerusalén con su amigo judío que no cree en Yeshúa. Ella le contó sobre el millón de no judíos que orarían por Israel en mayo. Esta mujer acaba de estallar en lágrimas. Ella dijo: "Pensé que a los no judíos no les agradamos. ¿Por qué están tan preocupados por nosotros?"

Mi esposa respondió: "Porque Yeshúa te ama. Y el pueblo que ama a Yeshúa te ama a ti". Y la mujer dijo: "Es difícil para mí comprender esto".

Esther, Daniel, Persia y el Irán moderno

Creo que este particular mes de mayo es el "tiempo de Ester" para el Cuerpo mundial del Mesías. Es un comienzo, aún no es tiempo completo, pero es un mes catalizador. Los creyentes no Judíos se presentarán ante el Rey Yeshúa en ayuno y oración por salvación, liberación y bendición para el pueblo de Di_s en Jerusalén. Y este es el "tiempo de Daniel 10" para el Cuerpo del Mesías. Este capítulo es bien conocido en el movimiento mesiánico, pero muchos creyentes no judíos no lo conocen. Por lo tanto, les digo en resumen: "Daniel ayunó durante 21 días, y los poderes demoníacos que controlaban Persia fueron refrenados por la oración de Daniel". Por cierto, la gente de la época de Ester vivía en Persia.

Persia es el Irán moderno. Cuando más de 5 millones de personas ayunen el ayuno de Daniel, el poder espiritual demoníaco de Irán ciertamente se opondrá a esta intercesión a nivel mundial. Curiosamente, el estado de Persia/Irán fue un imperio mundial solo dos veces en la historia: en la generación de Daniel y después de unos 2500 años, es decir, ahora. En las últimas décadas, se han convertido nuevamente en una fuerza de importancia mundial. No es coincidencia que millones se estén levantando para orar por Israel justo cuando Irán está trabajando en armas nucleares.

Hace 40 años, nadie pensaba en Irán como un país significativo en términos de la Biblia. Durante las últimas dos o tres décadas, incluso los últimos dos o tres años, Irán se ha convertido en una seria amenaza para Israel por primera vez en más de 2000 años. Y fue en ese momento que Elohim preparó a millones de intercesores por Israel para el ayuno de 21 días de Daniel. Estamos seguros de que Irán perderá. Pero Di_s requiere que el Cuerpo del Mesías tome esta posición de oración para detener a Irán. Por supuesto, creo que se deben

tomar medidas políticas y militares para detenerlo. Respeto esta actividad, pero esta no es mi área. Mi trabajo es unirme en ayuno y oración con estos millones de creyentes para detener a las autoridades espirituales demoníacas que controlan Irán, de Daniel 10.

¿Por qué Daniel tuvo que ayunar durante tres semanas completas?

Como sabemos, el remanente de Israel regresó de Babilonia a Jerusalén después de 70 años de cautiverio. Pero Daniel se quedó en Persia. De hecho, estuvo en Babilonia, que en ese momento estaba bajo el dominio de Persia. Ora y ayuna por la restauración de los muros de Jerusalén y del Templo. La historia de esto se describe en los libros de Nehemías y Esdras. Hubo muchos obstáculos que impidieron el cumplimiento de la obra de Di_s en Israel. Esto también se menciona en los libros de los profetas Hageo y Zacarías. Así que Daniel todavía está en Babilonia, tiene 84 años en este momento. Es miembro del gobierno persa que gobierna Babilonia. Y escucha la noticia de que los judíos enfrentan muchos problemas y obstáculos. Es por eso que Daniel dice: "Puse en mi corazón ayunar y orar por este remanente que volvió a Jerusalén" (ver Daniel 10:2-3).

Después de 21 días, se le aparece un Mensajero Celestial poderoso y le dice: "Desde el primer día que dispusiste tu corazón a orar y ayunar para que Di_s bendiga a Jerusalén, el Padre me envió a traer esta bendición. Durante 21 días traté de abrirme paso hacia ti". Para nosotros se ve extraño. ¿Por qué no pudo venir el Mensajero el primer día?

Esto es lo que dice el Malaj: "Pero el príncipe del reino de Persia se puso contra mí". No se refería a un príncipe terrenal, sino a un poder espiritual demoníaco que controlaba Persia. Resulta que esta fuerza demoníaca tiene suficiente poder para resistir al Mensajero Celestial. Y Daniel ayunó el segundo día, el cuarto, el décimo, el vigésimo... No se detiene y sigue ayunando y orando. Y de repente, el Mensajero Celestial se abre paso hacia él y le dice: "Esta fuerza demoníaca me detuvo. Pero mientras continuaban orando, el Padre envió al Arcángel Miguel para que quitara esta fuerza demoníaca del camino para que pudiera abrirme paso y traer una bendición".

Dificultades graves correspondientes a un encargo serio

Curiosamente, casi al mismo tiempo que Daniel ayunó y oró durante 21 días, vemos los eventos en Daniel 6. Las autoridades de Persia arrojaron a Daniel al foso de los leones, pero Di_s envió un Malaj para cerrar la boca de los leones. Estoy seguro que el ayuno y la oración de Daniel están relacionados con esta intrusión angelical. Porque cuando Di_s estaba a punto de traer una bendición a Israel, el Reino de las tinieblas intensificó su actividad y los leones comenzaron a rugir. Pero nuestro Di_s es fuerte para salvar, y Él ayudará. Por lo tanto, el cuerpo del Mesías en todo el mundo debe decir a Jerusalén: "¡No temas, Él vendrá y te liberará!" Como dice Isaías 62:11, "Tu Salvador viene".

Me gustaría dirigirme a mis amigos mesiánicos en Kiev. Estás bajo presión en este momento. Ustedes están experimentando serias dificultades en su país. Hay odio de los musulmanes hacia Israel. Muchos cristianos no entienden porqué están haciendo esto por Israel. Crean que estás cometiendo un gran error al centrarte en Israel. También tienes parientes

judíos que creen que los traicionaste al decirle sí a Yeshúa.

Guerra, presión financiera, refugiados e Islam, que amenaza a los judíos no solo de Irán, sino también de muchos otros países musulmanes. Es difícil para sus hijos encontrar amigos piadosos en la escuela que los apoyen. Ni siquiera puedo imaginar toda la presión por la que muchos de ustedes están pasando.

Pero Elohim dice: “¡Estoy levantando intercesores! ¡Cerraré la boca de los leones!” Quiero animarte. Estás bajo esta presión en tu lugar, y yo estoy lejos de ti y veo desde un lado una imagen global de lo que está sucediendo. Y quiero decirles que hay muchos líderes creyentes no judíos en todo el mundo que tienen los mismos sentimientos.

También quiero recordarles el verso de Romanos 11:25, que dice:

“Porque no quiero dejaros, hermanos, en la ignorancia del misterio de Di_s acerca de Israel”. Estas son las palabras de Shaul - Pablo, pero creo que fue el Espíritu de Santidad hablando a través de él a todo el Cuerpo del Mesías: “No quiero que ignoréis el misterio de Di_s acerca de Israel”.

El Espíritu de Santidad ya está obrando para quitar la ignorancia, la incompreensión del Cuerpo del Mesías acerca de Israel. Si el Espíritu del Mesías quiere abrir los ojos de los gentiles, lo hará.

También en Efesios 3:9, Shaul dijo:

“He sido ungido con el Espíritu Santo para que todos entiendan el misterio de Di_s acerca de Israel”.

Es decir, Elohi6 dice: “Ungiré al cuerpo del Mesías, como ungué a Pablo, para que todos entiendan esto”. Por tanto, estoy seguro de que los cristianos comprenderán el misterio de Israel.

Oración

Padre, te agradezco por mis amados hermanos y hermanas en Kiev. Pido al Espíritu Santo que fortalezca y anime sus mentes y corazones. Pido que el poder de Di_s sane a sus familiares que están enfermos. Estoy pidiendo provisión financiera sobrenatural ahora mismo en este tiempo de crisis para los creyentes. Te pido que les des a sus hijos, a sus hijos e hijas, sueños y visiones, como dijiste en Joel 2, para que los niños de 12 años y las niñas de 15 años tengan sueños y visiones para aliento de los corazones jóvenes en este tiempo. Pido al Espíritu del Mesías que cree la unidad en la comunidad.

Y te pido por estos 5 millones de creyentes no judíos que orarán durante 21 días para que les des guía y visión sobrenatural para que no se cansen. Y que los sorprendas con Tu toque en sus familias. ¡Te damos gracias, en el nombre de Yeshúa! ¡Amén!

Mike Bickle, Director, Casa Internacional de Oración (IHOPKC), Kansas, EE. UU.

Palabra en el retiro de oración de primavera de KEMO 3 de mayo de 2023